

## Nouvelles locales du mardi 18 mai 2010

@rib News, 18/05/2010 - Un plan de stabilisation des élections vient d'être révélé par les médias Burundi. Mpawenimana Pascal est l'un des membres du parti au pouvoir qui vient de libérer cette information aux médias. Il dit avoir reçu, en compagnie des autres jeunes Imbonerakure l'ordre de lancer des grenades au tour de 10 heures du matin pendant que les membres du parti au pouvoir auraient terminé de voter. Selon Mpawenimana un certain Gérard est un ancien du FNI qui se serait converti au parti présidentiel Cndd-Fdd et ancien policier chassé de son service suite à un vol de motos - à l'occupation par la documentation nationale (services secrets) qui l'utiliserait comme formateur pour ceux qui sont chargés de perturber les élections.

Ce Gérard, continue Mpawenimana, se rendait à Bujumbura pour rencontrer les grands planificateurs de ce plan macabre. De retour, souligne-t-il, il donnait aux jeunes Imbonerakure, des ordres en provenance des hauts cadres de la documentation et membres du parti présidentiel Cndd-Fdd. Mpawenimana dit avoir décidé de rompre avec ce groupe de criminels car, souligne-t-il, ce sont des vies innocentes qui allaient y périr et il dit avoir peur de causer l'insécurité dans la province où vivent ses parents et autres parents. Cependant, il dit avoir peur et demande d'être protégé par les forces de l'ordre suite aux menaces de mort qui pèsent contre lui. (Rpa/Isanganiro)- Une personne a tué ce samedi mai en commune Rugombo, de la province Cibitoke. Selon des sources sur place, il s'agit d'un vieux de 65 ans d'nom Adrien Barakevya. Les mobiles de son assassinat restent cependant inconnus. Un autre vieux du nom de Rugajo de la commune Mugina a été attaqué la même nuit de samedi. Cependant, les malfaiteurs n'ont pas réussi à éliminer (Abp) Politique Les partis politiques ont clôturé ce mardi la campagne électorale pour les élections communales de ce vendredi 21 mai. - Le parti Cnnd du député Nyangoma avait organisé un meeting de clôture dans la commune urbaine de Buyenzi. Après la présentation des candidats aux élections communales de cette commune, la représentante du parti Cnnd dans cette partie de la mairie de Bujumbura, a promis qu'une fois le Cnnd élu dans la commune de Buyenzi, des écoles de maîtres seront ouvertes pour les maîtres qui veulent perfectionner leur métier. Prenant la parole, le président du Cnnd, le député Nyangoma Léonard a regretté les 5 ans que le pays vient de passer sous la direction du président actuel Nkurunziza. Rien n'a été fait sauf la dilapidation du trésor public, a conclu le candidat du parti Cnnd pour les prochaines présidentielles. (Rtnb/Isanganiro)- Le parti FNL avait organisé un meeting de fin de campagne dans la commune urbaine de Kabondo. S'adressant à une foule des fidèles et sympathisants, Rwaswa Agathon, président et candidat de ce parti, a dénoncé l'insécurité qui ne cesse de monter dans le pays, accusant certains agents de la documentation d'être derrière ces cas d'assassinat. Il a demandé aux personnes présentes dans cette réunion pour le Fnl dans le but de mettre à terme l'anarchie qui caractérise les instances actuelles. (Rtnb/Isanganiro)- Le parti Uprona avait organisé un meeting dans la commune de Nyakabiga ainsi que le parti Msd. Après un long défilé dudit parti, entamé sur la place de l'indépendance au centre ville, les membres de ce parti se sont rencontrés dans la commune urbaine de Nyakabiga où le premier vice-président de la République a demandé à la population de voter pour le parti Uprona dans le but de restaurer la sécurité et la paix dans le pays (Rtnb/Isanganiro). - Le parti Adr a tenu son meeting électoral dimanche 16 mai en commune urbaine de Nyakabiga, commune natale de sa présidente Alice Nzomukunda. Elle a invité la population de Nyakabiga à voter massivement pour l'Adr lors des prochaines communales pour une saine justice et une bonne gouvernance. "Si vous voulez que vous ayez la justice et la bonne gouvernance, votez pour ADR, un parti avec des leaders aux mains propres". L'ex-deuxième vice-président de la République et ex-premier vice-présidente de l'Assemblée nationale en a profité pour présenter les candidats qui sont dans la compétition au conseil communal en commune urbaine Nyakabiga et dont elle est tête de liste. (Rtnb)- Le ministre de l'Intérieur vient de condamner les propos divisionnistes lancés par le porte-parole du parti FNL-Iragi rya Gahutu au cours de la campagne à Mutambara en commune Rumonge dans la province Bururi, au Sud du Burundi. Edouard Nduwimana demande à la Ceni de prendre des sanctions à l'endroit de Pasteur Habimana qui violait la loi électorale. (Rtnb/Isanganiro/Bonesha)- Le parti Msd se dit prêt à traduire le gouvernement burundais en général et le chef de l'Etat Pierre Nkurunziza en particulier devant la Justice. Alexis Sinduhije l'a déclaré le samedi 15 mai pendant la campagne en commune Kayokwe de la province Mwaro. Pour Alexis Sinduhije, les crimes commis par les hommes en uniformes policiers sont à la charge du chef de l'Etat qui est en mesure de les arrêter lui-même. Il dit que le président est complice de son silence et son inaction devant ces meurtres ciblés des membres des partis de l'opposition. - Médias- Un journaliste de la Rpa a été malmené par un cadre du ministère des finances. Florine Mukeshimana affirme qu'elle avait rendez-vous avec un certain Paul Ndereyimana pour les investigations qu'elle menait sur la pérennité des plaques d'immatriculation Ce cadre lui a demandé les raisons de son travail sur ces plaques avant de la menacer comme quoi "elle verra" une fois dévoiler ce qui entoure la question des recettes des plaques d'immatriculation des véhicules au ministère des finances. Au lieu d'avoir des informations sur le dossier, elle a été intimidée par Paul Ndereyimana qui demandait de cesser les enquêtes. Le président de l'Union burundaise des journalistes se dit inquiet par ce comportement d'un haut responsable ministériel. Alexandre Niyungeko a rappelé que le journaliste ne doit révéler aucune source d'information en cours d'investigation. - Des sources du ministère du commerce disent que ce dossier est brulé à voir comment les autorités dudit ministère cachent des réalités au tour de ce dossier. (Rpa/Bonesha)